

El pasado 12 de abril tuvo lugar la III Jornada de convivencia intercentros organizada por varios centros educativos de Dos Hermanas. Nuestro instituto fue uno de ellos. El objetivo fue seguir formándonos en la Mediación escolar, nuestro grupo de alumnos mediadores participaron activamente en talleres de habilidades sociales, educación afectivo-sexual, inteligencia emocional...además de llevar a cabo un teatro-roleplay sobre un caso de mediación de conflictos. Fue un gran día que disfrutamos al máximo profesores y alumnos, esperamos poder seguir asistiendo a estos encuentros en los próximos años.

Pulsa en la imagen para visualizar las fotos

